Piden aspirantes de la Oposición parar odio y confrontación

## Arrancan registros; llaman a la unidad

Tramitan panistas inscripción ante comité organizador del Frente Amplio

ANTONIO BARANDA

Cuatro aspirantes a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México (FAM) se registraron ayer ante el comité organizador.

En orden de inscripción, se enlistaron el diputado Santiago Creel, la senadora Xóchitl Gálvez, así como Gabriel Quadri y Jorge Luis Preciado.

De manera obligatoria, el registro de los aspirantes se hace ante el comité organizador –en la Torre Azul de Paseo de la Reforma- y después de forma voluntaria en las sedes de los partidos que integran el Frente.

Creel, quien asistió acompañado de su esposa Paulina Velasco, llamó a todos los aspirantes a cuidar la unidad en el proceso interno y pidió que sea una contienda limpia.

"El día de hoy le decimos adiós a Andrés, bienvenidos los ciudadanos libres que quieren un México mejor, un México distinto, un México unido y no confrontado", planteó.

Cuestionado sobre el "destape" de Xóchitl Gálvez por parte del Presidente Andrés Manuel López Obrador, Creel afirmó que el "dedito" del Presidente se va a la basura.

"Aquí quien decide es la gente, sí Andrés, quien decide es el pueblo, no tu facción, no tu grupo, aquí es todas y todos quienes integramos el pueblo de México", afirmó.

Después se apuntó Gálvez, quien llegó a la Torre Azul, enfrente del Senado, en bicicleta.

Al registrarse como aspirante, la senadora aseguró que nadie la va "doblar", ni el inquilino de Palacio Nacional. "Voy a dar la pelea y nadie, nadie me va doblar, ni siquiera el inquilino de Palacio Nacional, que oiga, que me vaya respetando porque me va entregar la banda presidencial", sostuvo.

Ante el comité organizador del proceso interno, Gálvez subrayó que es necesario parar el odio y la confrontación.

Gálvez rememoró sus orígenes, habló de su trayectoria profesional e incluso afirmó que con el tricolor "ya no hay fijón", pues va caminar junto con los buenos priistas.

Gabriel Quadri fue el siguiente en hacer el trámite, a pesar de haber sido registrado en un padrón por ejercer violencia política de género.

El diputado afirmó que no hay ningún impedimento legal para que participe en la contienda interna.

"Por supuesto que la traigo (declaración 3de3 en contra de la violencia de género); el artículo 38 constitucional es claro al respecto: solamente se le puede impedir a alguien presentarse a ser candidato mediante sentencia penal firme por la comisión de un delito en materia sexual o contra las mujeres", argumentó.

"Yo no he sido sancionado, no cometí ningún delito, lo único que hice fue criticar la ideología transgénero, y defender a los niños y a las mujeres de México".

Finalmente, se inscribió Preciado, quien pidió al comité organizador que no haya "cargadas" ni "dedazo"

Al hablar ante el comité, en presencia de su familia, Preciado afirmó que no está en juego el futuro de los candidatos, sino del País.

Este miércoles se registrará el priista Enrique de la Madrid e Israel Rivas, vocero de padres de niños con cáncer.



Simpatizantes de aspirantes panistas acudieron al registro ante el comité organizador del proceso interno del Frente.





■ Cecilia Patrón (izq.), Carolina Viggiano y Adriana Díaz, secretarias generales del PAN, PRI PRD, acusaron al Presidente por violencia de género en contra de Gálvez.